

Kirche in 1Live | 19.09.2025 floatend Uhr | Manuela Kraft

Weggeschippert

"Komm, wir machen noch 'ne Schiffstour!" – Joa... Ich sag ja, aber nur, weil meine Freunde unbedingt wollen. Eigentlich hasse ich sowas. Vor meinem inneren Auge: diese Plastik-Kopfhörer, monotone Stimme, zack-zack alle Sehenswürdigkeiten runterrattern – und am Ende landet der ganze Kram im Müll.

Also sitz ich da, innerlich genervt – und dann: Überraschung. Kein Plastik, keine Stimme aus der Dose. Stattdessen ein Typ mit strahlenden Augen, der uns ins Boot hilft und einfach selbst erzählt. Locker, witzig, echt interessiert. Wir dürfen Fragen stellen, es wird ein richtig cooles Gespräch – und plötzlich ist die Fahrt schon vorbei.

Beim Aussteigen reicht er mir nochmal die Hand. Ich sag: "Danke für die wunderbare Fahrt." Und in meinem Kopf denk ich: Danke, dass du meine ganzen negativen Gedanken einfach mit weggeschippert hast.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel